



Martes, 27 de abril de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COME

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Andalucía
- Opinión
- España
- Economía
- Mundo
- Deportes
- Vivir
- Tecnología
- Televisión
- Titulares del día
- Viñetas
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Imágenes
- Videos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat



LOCAL

GRANADA

Económicas creará una comisión interna que analice las causas del fracaso escolar en el centro

La iniciativa la pondrá en marcha el reelegido decano, Lázaro Rodríguez. Todos los departamentos se unirán para buscar soluciones al problema

M. V. C./GRANADA

Cuatro años más de mandato tendrá Lázaro Rodríguez para luchar contra los problemas de la facultad de Económicas y Empresariales.

Imprimir Enviar

Único candidato en la elección, obtuvo el voto favorable de la mayoría de la junta de centro, y sólo una abstención. Y los retos a los que se enfrenta el economista, están derivados del espectacular crecimiento que ha tenido la facultad en los últimos años. «El problema principal del centro es la saturación y por ahí es por donde hay que avanzar», señala Rodríguez, que pondrá en marcha una comisión interna para analizar las causas del fracaso escolar y tratar de luchar contra él.

«Hay que mejorar los ratios, el número de profesores por alumno y el número de profesores por aula», explica el decano. El problema aparece al pensar en las posibilidades que ofrece el campus de Cartuja, donde se ubica el centro. «Aquí ya no es posible crecer, por lo que tendremos que tender hacia la disminución de alumnos, sobre todo en las secciones que ahora tenemos más saturadas». Una de las medidas que podría ser favorable para evitar los índices de fracaso del centro.

Turismo

El reelegido decano valora positivamente la marcha de la facultad, a excepción de esa acuciante falta de espacio que obliga a pedir prestados otros recintos para poder llevar a cabo la formación de posgrado. En cuanto a las nuevas carreras, señala que Turismo está consolidándose. «De hecho, ahora mismo no somos capaces de atender la demanda de alumnos en prácticas que tenemos de las empresas». Ese indicador augura un buen futuro profesional para los jóvenes que se decantan por esta rama de estudios.

En cuanto a la doble titulación de Derecho y LADE, señala que son «un grupo que está muy mimado». Una promoción que tiene una carga docente más alta, pero que coordinan ambas facultades para que sea un éxito.

Además, en Granada se coordina el proceso de convergencia europea para los estudios de Economía y Empresa tienen dos titulaciones que son pilotos en Andalucía para la implantación de los créditos ects, los que se implantarán con el espacio común.

BUS

IDE

Hoy

Herr

INT

Bod

Cate

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power

